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‘Marina do MST’ fala de 
projetos para agricultores
Deputada se encontra com os prefeitos Pezão e Kátia Miki

A deputada Marina do 
MST (PT-RJ) visitou, na sex-
ta-feira (6), três  municípios da 
região para articular políticas 
voltadas aos pequenos agricul-
tores. A lei prevê diversas ações 
governamentais de apoio a 
pesquisas científicas, incentivo 
à regularização ambiental e à 
gestão sustentável e estímulo à 
diversificação agrícola.

A agenda da parlamentar 
incluiu reuniões com o prefeito 
de Piraí, Luiz Fernando Pezão, 
e com a prefeita de Barra do 
Piraí, Kátia Miki. Entre as pau-
tas, a construção de um merca-
do municipal em Piraí para os 
agricultores comercializarem 
sua produção; a obtenção de 
bioinsumos e máquinas agrí-
colas voltadas à agricultura fa-
miliar a partir de parcerias com 
o governo da China; a criação 
de um planejamento com as 
famílias para o uso do trator 
da prefeitura; e a realização do 
Programa Nacional de Alimen-
tação Escolar (PNAE).

Os encontros tratou ainda 
de melhorias nas áreas rurais 
dos assentamentos Vida  Nova 
(Barra de Piraí) e Roseli Nunes 
e Terra da Paz (Piraí), como a 
manutenção das estradas, ilu-
minação, transporte público, 
acesso a saúde, educação, cultu-
ra e lazer, incluindo a criação de 
um Cineclube rural.

Em Volta Redonda, a depu-
tada participou, às 18h, da en-
trega de honrarias na Câmara 

Municipal. O Diploma Dom 
Waldyr — em homenagem 
ao bispo católico Waldyr Ca-
lheiros Novaes, que teve uma 
atuação marcante na redemo-
cratização do Brasil durante a 
ditadura militar e nos movi-
mentos de ocupação urbana 
e rural no município — será 
condecorado a 11 companhei-
ros que estiveram junto a ele na 
luta pelo território, incluindo 
três homenagens póstumas.

MEP presta 
homenagem a Marina

Foi concedido ainda o Di-
ploma Juíza Patrícia Acioli ao 
Movimento Ética na Políti-
ca de Volta Redonda (MEP), 
em virtude dos seus relevantes 

serviços prestados em prol da 
justiça, dos direitos e da cidada-
nia, e moções aos movimentos 
Democracia Verde e Coletivo 
Muriqui e à professora Maria 
das Dores Pereira Mota, Dodo-
ra, militante sindical e política 
na cidade.

“É fundamental trazer este 
reconhecimento da Alerj aos 
cidadãos e instituições da ci-
dade que, ao  longo do tempo, 
construíram sua relevância e 
grandeza com coragem e digni-
dade”, afirma Marina do MST. 

A parlamentar participou 
ainda do lançamento das cha-
pas dos membros do Partido 
dos Trabalhadores Alexandre 
Habibe e Natália Lopes para 
o Processo de Eleições Diretas 

(PED) do PT no sábado, às 
16h, no Clube Foto Filatélico. 
Natália, representante da chapa 
“Raízes Petistas” (677), e Habi-
be, da chapa “Por Um Partido 
Melhor” (680), apoiam jun-
tos a candidatura do professor 
(Presidente Alexandre Habibe 
580) à presidência do partido 
em Volta Redonda.

Durante o PED, são esco-
lhidos dirigentes do partido 
na instância nacional, nas es-
taduais e municipais, além de 
presidentes de instâncias e dele-
gados do Partido dos Trabalha-
dores. A eleição ocorre no dia 6 
de julho. Uma urna estará dis-
ponível na Câmara Municipal 
para todos os filiados votarem 
sobre a direção do partido.
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Romaria reúne mais de 3,5 mil fiéis
Mais de 3.500 fiéis, das 12 

cidades do território Dioce-
sano de Barra do Piraí - Volta 
Redonda, se reuniram no sá-
bado, 7 de junho, no Santuário 
Nacional de Nossa Senhora 
Aparecida, em São Paulo, em 
romaria. 

A Santa Missa foi presidida 
pelo Bispo Diocesano, Dom 
Luiz Henrique, com a partici-
pação do Bispo Emérito, Dom 
Francisco Biasin. O clero Dio-
cesano também esteve presente 
durante todo o momento. Após 
a celebração, os fiéis participa-
ram, na Tribuna Bento XVI, da 

recitação do Santo Terço, ani-
mados pelos padres.

Dom Luiz Henrique, que 
participa pela 6ª vez da roma-
ria como Bispo Diocesano, co-
mentou a participação dos fiéis 
no Santuário. 

-Esse é um momento de 
muita alegria, piedade, fé, sim-
plicidade e carinho com Nossa 
Senhora. Apresentamos nossas 
intenções e as de toda a Dioce-
se à nossa Mãe, os desafios que 
enfrentamos, mas renovados na 
fé e na esperança. Sem dúvidas, 
foi muito bom ter participado 
com o povo de Deus da Santa 

Missa e do Terço. Que o Se-
nhor continue a nos fortalecer, 
contando sempre com a mater-
na proteção de Nossa Senhora 
- disse o Bispo Diocesano.

‘Experiência única’,  
diz fiel

Também pela 6ª vez, a fiel 
Léia, da Paróquia Nossa Se-
nhora do Rosário, em Quatis, 
expressou a alegria de partici-
par da romaria. 

-É uma experiência única, 
edificante. Cada ano é uma mo-
tivação - contou Léia.

A paroquiana da Paróquia 

Santa Cecília, em Volta Re-
donda, Tatiana, contou que a 
romaria é uma oportunidade 
de agradecer a Deus pelo dom 
da vida. “Na casa da Mãe é 
onde colhemos muitos frutos 
de Deus, por intercessão da 
Virgem Maria. Há poucos dias 
foi o meu aniversário, louvo a 
Deus pela vida. Também entre-
go as famílias de toda a Dioce-
se, os Bispos, Padres, Diáconos 
e Seminaristas”, falou Tatiana.

A Romaria Diocesana 
acontece no primeiro sába-
do de junho de cada ano. Em 
2026, será no dia 6.

Barra Mansa inaugura mais uma 
Unidade Básica de Saúde da Família 

A Secretaria de Saúde 
inaugurou na noite desta sex-
ta-feira, dia 06, a Unidade 
Básica de Saúde da Família 
(UBSF) Sra. Aida Alves Pi-
mentel, no bairro Roberto 
Silveira. A solenidade contou 
com a presença do prefeito 
Luiz Furlani; do deputado 
federal Aureo Ribeiro; do 
subsecretário de Articulação 
Institucional da Secretaria de 
Estado do Gabinete do Go-
vernador, Rodrigo Drable; 
do presidente da Câmara de 
Vereadores, Paulo Sandro; do 
presidente da Associação de 
Moradores, André Delgado; 
do secretário municipal de 
Saúde, Sérgio Gomes; além 
de outras autoridades muni-
cipais, moradores da comu-
nidade e familiares da home-
nageada.

A inauguração representa 
um marco para os morado-
res da comunidade, que até 
então precisavam se deslocar 
ao bairro Ano Bom para re-
ceber atendimento em aten-
ção básica. Agora, com a 
UBSF instalada, os serviços 

de clínica médica, gineco-
logia, vacinação, curativos e 
procedimentos estarão dis-
poníveis diretamente na co-
munidade.

 - Essa é uma conquista im-
portante para o bairro Rober-
to Silveira, que passa a contar 
com uma estrutura de saúde 
de qualidade. Isso significa 
mais conforto, comodidade 
e agilidade no atendimento 
para a população - afirmou 
o secretário de Saúde, Sérgio 
Gomes.

Furlani destaca 
homenagem

Durante seu discurso, o 
prefeito Luiz Furlani ressal-
tou a emoção de entregar a 
unidade e homenagear uma 
figura tão querida do bairro. 

-Dona Aida foi uma mu-
lher com um papel social 
muito forte aqui na comuni-
dade. Eu venho dizendo da 
importância de honrarmos 
aqueles que participaram da 
construção de Barra Mansa. 
É uma honra dar o nome dela 

a esta unidade que 
vai melhorar a vida 
de tantas pessoas. 
Estamos trabalhan-
do para que o bairro 
tenha cada vez mais 
estrutura. Já entre-
gamos a quadra de 
areia e em breve te-
remos melhorias na 
pista de skate e a 
urbanização do en-
torno da ponte Nilo 
Peçanha - destacou 
o prefeito.

O deputado fe-
deral Aureo Ribei-

ro também fez questão de 
elogiar os avanços da cidade 
e reforçar seu compromisso 
com a população. “É muito 
bom chegar em Barra Mansa 
e ver os investimentos sendo 
aplicados com responsabilida-
de. Saúde é dignidade, e essa 
unidade é prova disso. Segui-
remos atuando para garantir 
obras estruturais importantes, 
como os muros de contenção, 
o Pátio de Manobras e a esta-
ção de abastecimento da Re-
gião Leste”, destacou.
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Jari de Oliveira leva gabinete 
para Barra do Piraí

Comitiva da China visita 
Angra dos Reis

Visibilidade para o turismo

‘Menino Imperador’

Obras de drenagem 

Projeto percorre a região

O deputado estadual Jari 

Oliveira (PSB) realiza nes-

ta segunda-feira, dia 9 de 

junho, mais uma edição 

do projeto “Deputado na 

Sua Cidade”. A iniciativa, 

desenvolvida pelo depu-

tado quando ele ainda 

era vereador, tem a fin-

dalidade de aproximar o 

mandato da população e 

promover o diálogo direto 

com a comunidade. Des-

ta vez, o encontro será re-

alizado na Califórnia, dis-

trito de Barra do Piraí, de 

8 horas ao meio-dia, no 

bairro de Fátima. Durante 

a ação, o parlamentar e 

sua equipe ficam à dispo-

sição para ouvir deman-

das, apresentar iniciativas 

em andamento e discutir 

propostas de melhorias 

para a toda região Sul Flu-

minense.

Angra dos Reis recebeu 

a visita da comitiva de 

Taishan, na China. O obje-

tivo foi fortalecer os laços 

do termo de cooperação 

firmado entre os dois mu-

nicípios ainda em 2022 e 

consolidar a parceria inter-

nacional. Os chineses visi-

taram o Centro Integrado 

de Operações de Segu-

rança Pública (CIOSP), 

onde foram apresentados 

os avanços tecnológicos e 

estratégias integradas de 

segurança adotadas pelo 

município. Em seguida, 

conheceram o mirante da 

Praia das Gordas, de onde 

apreciaram a paisagem 

privilegiada da região, e o 

Parque da Cidade.

O prefeito de Angra dos 

Reis, Cláudio Ferreti, disse 

que o encontro é funda-

mental impulsionar o de-

senvolvimento sustentá-

vel e ampliar a visibilidade 

de Angra dos Reis, que 

fica na região da Costa 

Verde. “Recebemos a im-

portante visita da comi-

tiva de Thaisan, abrindo 

portas para projetos e par-

cerias futuras que trarão 

mais oportunidades para 

os angrenses”, destacou 

Cláudio Ferreti.

Outro evento em Angra 

foi a saudação ao Me-

nino Imperador, Miguel 

Peixoto, de 10 anos, em 

Angra dos Reis. Ele foi 

recebido por centenas 

de pessoas pelas ruas 

do Centro da cidade. 

O Menino Imperador é 

uma figura central na 
Festa do Divino Espírito 

Santo, tradição religiosa 

e cultural celebrada em 

Portugal, Brasil e comu-

nidades de origem por-

tuguesa. 

Aliás, o deputado Jari 

de Oliveira afirmou que 
continua  cobrando do 

Governo do Estado do 

Rio as prometidas obras 

de drenagem e reca-

peamento asfáltico das 

ruas do bairro de Fáti-

ma, na Califórnia, em 

Barra do Piraí. “Essa é 

uma demanda antiga. 

Chegaram a anunciar 

que a obra seria feita, 

mas nada aconteceu. 

Já enviamos dois ofícios 

ao Governo do Estado 

e seguiremos cobrando 

para que as obras sejam 

executadas”, afirmou o 
deputado estadual.

O projeto ‘Deputado na 

Sua Cidade’ tem percor-

rido diversos municípios 

e distritos, reforçando o 

compromisso de Jari Oli-

veira com uma atuação 

participativa e transpa-

rente. “Nosso mandato é 

construído com as pes-

soas, ouvindo suas ne-

cessidades e buscando 

soluções conjuntas. Estar 

presente nas comunida-

des é essencial para isso”, 

destacou. Jari salienta 

ainda que a participação 

no projeto é aberta a to-

dos os moradores e lide-

ranças locais. “A presença 

de cada cidadão é funda-

mental para fortalecer o 

diálogo”.
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Jari atende moradores nas ruas dos municípios

Angra recebe comitiva da cidade chinesa de Taishan
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